

Conseil Parisien de la Jeunesse : les nouveaux membres sont désignés !

Près de 700 jeunes ont candidaté pour devenir membres du Conseil Parisien de la Jeunesse. A l'issue d'un tirage au sort, 47 d'entre eux ont été désignés pour rejoindre les 53 autres membres qui exerceront leur deuxième année de mandat. Ils prendront leurs fonctions samedi prochain, à l'occasion d'une première réunion plénière présidée par Pauline Véron, adjointe à la Maire.

En un mois, près de 700 jeunes ont candidaté pour intégrer le Conseil Parisien de la Jeunesse (CPJ), à l'occasion du renouvellement de la moitié de ses membres. « Ce chiffre manifeste la volonté des jeunes de s'engager dans la vie de la Cité. Il démontre aussi que le Conseil Parisien de la Jeunesse est perçu par cette génération comme un outil pertinent d'implication et de participation aux projets locaux », salue Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris en charge de la démocratie locale, de la participation citoyenne, de la vie associative, de la jeunesse et de l'emploi.

Si les trois quart des candidats vivent à Paris, 23% d'entre eux résident dans les villes voisines. « Ceci témoigne de l'attractivité de Paris pour les jeunes, mais aussi du rayonnement de ce Conseil à l'échelle métropolitaine », se réjouit l'adjointe à la Maire. La moyenne d'âge des candidats est de 22 ans, un chiffre comparable à celui de l'an passé.

A l'issue du tirage au sort, effectué en présence d'un huissier assermenté, 47 d'entre eux ont été désignés pour entrer au CPJ, 23 femmes et 24 hommes pour respecter la parité. Ils prendront leurs fonctions dès samedi, aux côtés des 53 autres membres, lors d'une première réunion plénière à l'Hôtel de Ville, présidée par Pauline Véron.

Le Conseil Parisien de la Jeunesse (CPJ) est une instance de démocratie locale, créée en 2003, qui permet aux jeunes de 15 à 30 ans de s'engager pour Paris et son avenir, d'organiser des actions citoyennes et d'être associés aux projets portés par la municipalité. Renouvelé partiellement tous les ans, le CPJ se compose au total de 100 membres, à parité, qui effectuent un mandat unique de deux ans.

Dernièrement, le CPJ a notamment formulé des propositions concrètes en vue de la mobilisation des jeunes lors de la Conférence mondiale pour le Climat (COP21), qui se tiendra du 30 novembre au 11 décembre à Paris.

Contact presse: Mathilde Pieraut / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61